

## Atención en Hospital

● Debo compartir un reclamo que hice en el Hospital Base de Valdivia, porque siento que mis derechos no fueron respetados al solicitar una atención.

El día 20 de enero fui al Servicio de Urgencia del Hospital de Valdivia porque estoy hace días con dolor en el pecho y con sangrado en mi orina.

El médico no atendió mi solicitud de sangrado de orina y solo se identificó la situación de mi dolor de pecho, aunque entregué documentos de atención que tuve en el Hospital de Curicó y además en una consulta particular, donde se indica que tengo una hematuria en estudio.

La verdad es que apenas puedo caminar y no se me atendió como corresponde.

Soy un adulto mayor de 85 años de edad, que tiene problemas de sordera y por lo mismo tengo problemas para poder comunicarme. Por eso hago público mi caso.

*Alfredo Aravena Aravena*